



El alcalde de Adra, Enrique Hernando, junto a la presidenta de la Asociación de Comerciantes, Empresarios y Centro Comercial de Abierto, Mari González, la Diputada de Igualdad y Bienestar Social de la Diputación Provincial, Elisa Fernández y concejales del equipo de gobierno de Adra, inauguraron el pasado sábado por la tarde el III Mercadillo Marinero de Adra, organizado por la Asociación de Comerciantes, Empresarios y CCA de Adra y con la colaboración del Ayuntamiento de Adra y la Diputación Provincial de Almería. Se trata de una iniciativa conjunta que pretende dinamizar el comercio abderitano al mismo tiempo que pone en valor una de las mayores fuentes de riqueza del municipio: 'la mar'.

Hasta el próximo miércoles, día 16, y abierto desde las 8 de la tarde, en el Parque del Puerto de Adra se celebra este evento que pretende dinamizar la economía abderitana y repetir el éxito de las ediciones anteriores. Entre los expositores se encuentran comercios asociados a la asociación que venden ropa de hombre, mujer, bebe, óptica, calzado, flores, plantas, bisutería, ropa de baño, complementos, con algunos descuentos especiales incluidos. El Ayuntamiento de Adra cuenta además en el Mercadillo con su propio stand, decorado con motivos e ilustraciones marineras, donde en el que se ofrece toda la información turística, cultural y deportiva que oferta el Ayuntamiento de Adra a través de la programación 'Un Mar de Culturas' hasta el mes de septiembre. En el Mercadillo también se puede disfrutar de la gastronomía abderitana, como el pescado de Adra, gracias a dos carpas instaladas en el mismo lugar, que cuenta con la presencia de bares de la zona que ofrecen tapas y raciones de pescado.

En la inauguración, las autoridades recorrieron todos y cada uno de los 15 expositores que conforman este III Mercadillo Marinero y pudieron conversar unos minutos con los comerciantes y empresarios de Adra sobre el Mercadillo y el sector comercial abderitano.

Dentro de las actividades del III Mercadillo Marino, hoy habrá la actuación del grupo musical 'Los Vinilos', a partir de las 11 de la noche y el martes, día 15, una exhibición de Karate 'Flex Gym', a partir de las 9 de la noche.